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市政説明会
11・12月の

　11月27日(日)　須恵公民館
　12月11日(日)　文化会館
　12月25日(日)　高千帆公民館
※19:00から　1時間30分程度です

11・12月の

対話の日対話の日
11月17日(木)　厚陽公民館
12月15日(木)　高泊公民館
※19:00から　1時間30分程度

市長から
市民のみなさんへ
山陽小野田市長　　白　井　博　文

12「市政説明会の開催」と「市章の投票」について

「市政説明会」を市内全校区で開催します
　今回は，前ページでお知らせした「市政説明会」
の件からお話しさせていただきます。
　７月から月に 1回，「対話の日」と題し，市民のみ
なさんと意見交換を図る場を設け，先月まで市内４
か所で開催してきました。ご多忙の中，どの会場に
もたくさんの方にご参加いただき，とてもうれしく
思います。市民のみなさんの市政への熱い気持ちを
肌で感じることができ，有意義で貴重な時間となっ
ています。
　その中で様々なご意見，ご提言をお伺いしました
が，厳しい現状に置かれている山陽小野田市の財政
問題についての質問も数多くありました。私は市長
就任以来，お招きいただいた各種の会合でのあいさ
つ，市議会での答弁，そしてこの広報紙でのコラム
などにおいて，財政問題に限らず，山積している多
くの問題について，できるだけお知らせしようと努
めてきたつもりですが，一部の限られた方に対して，
また限られた情報しか提供できていないのではない
かと，私自身が歯がゆく感じていたのも正直なとこ
ろです。そこで，今回，財政問題を含め，山陽小野
田市が今，一体どんな状況に置かれているのかを，
私の言葉で市民のみなさんにお知らせする場を設け
る必要があると考え，「市政説明会」の開催を決めた
次第です。
　山積する問題は，お世辞にも明るい見通しのたつ

ものばかりではありません。もちろん，そのような
情報も包み隠さずお話ししますが，今まで私がみな
さんの前でマイナスの面ばかり強調し，暗い話にな
りがちであった点を反省し，「市政説明会」では，問
題は問題としてお知らせする一方で，私がその難題
解決に向け何を考え，どのような対策を講じようと
しているかなどについてもお話しするつもりです。
　各会場とも，日曜日の夜に開催します。一週間の
中で，若い人からお年寄りまで，比較的，融通がき
く時間帯と考えて設定させていただきました。たく
さんの方のご来場をお待ちしています。これから将
来，山陽小野田市が何世代にもわたって「住んで良
かった」と感じてもらえるようなまちを目指し，ス
タートしたばかりの新市を何とか軌道にのせようと
体当たりで奮闘している私の，" まちづくりに賭ける
想い "をぜひ聞いていただきたいと強く思います。

市章投票　たくさんの投票をお待ちしています
　遅れていました市章の選定作業についてですが，
表紙にありますように，候補作３点から市民のみな
さんの投票で最優秀作を選ぶ段階となりました。最
も投票の多かった作品を山陽小野田市の市章に決定
し，年明けには発表したいと考えています。投票方
法の詳細は次ページにあります。インターネットで
もお気軽に参加できますので，ご参照のうえ，たく
さんの方に投票していただきたいと思います。
　市章だけでなく，「市民憲章」「市の花・木」など
についても，"わがまち 山陽小野田 "が実感でき，心
のよりどころになるシンボルとして，大切なものと
考えています。また，新市の一体感をつくりあげて
いく上で，これらの果たす役割は大きなものにちが
いありません。順次，選定作業に入り，できるだけ
早く，市民のみなさんにお知らせできるよう努めて
いきます。


